

Die Aufgabe der Qualitätssicherung und Qualitätsentwicklung an den allgemeinbildenden Schulen in Baden-Württemberg steht in engem Zusammenhang mit der Weiterentwicklung des Bildungswesens seit 2004. Diese Entwicklung findet ihren Ausdruck u.a. in einer erweiterten Eigenständigkeit und Qualitätsverantwortung der Schulen, welche vielfältige Möglichkeiten zur bedarfsgerechten Gestaltung der pädagogischen Praxis ermöglicht. Damit die Schulen dazu in der Lage sind, ist der Aufbau eines schulischen Qualitätsmanagementsystems erforderlich, das alle Bereiche in den Blick nimmt.

nach: [www.schule-bw.de/entwicklung/qualieval](http://www.schule-bw.de/entwicklung/qualieval)